



**L'ancien lions indomptable(1980-1992), Eugène Ferdinand Ekéké a été installé lundi 29 Janvier 2018 dans ses nouvelles fonctions de président régional de l'Union Camerounaise des Clubs Amateurs de Football (UCCAF) du Littoral.**

Créée le 13 Octobre 2017, cette association était présidé par Balog John l'initiateur de l'UCCAF, président d'Authentic Club de Douala, qui pour lui, il a fallu rassembler tous les présidents des clubs de football amateur dans l'optique de se mettre ensemble pour évoluer, afin de changer les choses. Ainsi, L'UCCAF est née de certains clubs non satisfaits de la manière de fonctionner de l'Association des clubs de football amateurs du Cameroun.

Pour ce faire, les dissensions sont apparues au grand jour lors au moment où il a fallu se rendre en Guinée, pays choisi par l'instance faîtière du football mondial pour abriter la réunion dite « de conciliation » entre les fidèles de l'ancien président et secrétaire général de la Fecafoot, Tombi A Roko et les représentants des clubs qui contestaient sa légitimité.

Dès lors, le président de la Eugène Ekéké Academy, va désormais présider les travaux de l'UCCAF dans la régions du Littoral, afin de redynamiser le football amateur.